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Merci à Vent d’Est, Vent d’Ouest

Anne Hidalgo, notre “Drame de Paris”, aime le vélo. Elle veut
des pistes partout et que, pour la rentrée 2019, tout le monde
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se mette à pédaler.

Mohamed  le  livreur  de  pizzas  halal,  Marie-Chantal  et  son
chauffeur,  Nanard  le  livreur  et  Jo  le  Taxi  devront
impérativement  enfourcher  la  petite  reine,  désormais
électrique  :  c’est  pour  sauver  la  planète  !

Anne Hidalgo : «Je dis aux Parisiens: à la rentrée, tous à
vélo!»

La mairie de Paris, qui a «consacré 150 millions d’euros, dont
63 millions pour les pistes et axes cyclables» au vélo, mise
également sur les aides […] Nous allons augmenter les aides
financières , à hauteur de 10 millions d’euros : jusqu’à 400
euros,  par  exemple,  pour  l’achat  d’un  vélo  à  assistance
électrique  et  jusqu’à  1200  euros  pou  les  professionnels.»
D’après elle, la Ville a fourni 13.695 aides en 2018. (Le
Figaro)

D’ailleurs, en février 2019, elle twittait son admiration pour
le  combat  de  Greta  Thunberg  contre  le  réchauffement
climatique.
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Du coup, elle aime tellement le vélo qu’elle est partie le
promouvoir à une étape du Tour de France mais… en prenant un
jet privé.

Tour de France : l’aller-retour d’Hidalgo en Falcon fait
scandale

Un déplacement en Falcon pour promouvoir le vélo, c’est la
dernière idée d’Anne Hidalgo. Selon Le Canard Enchaîné, la
maire de Paris s’est rendue sur l’antépénultième étape du Tour
de France le 26 juillet dernier pour y défendre l’utilisation



du  vélo  dans  la  vie  quotidienne.  Problème  :  elle  a  fait
l’aller-retour dans la journée depuis l’aéroport du Bourget à
bord d’un Falcon, un avion luxueux très prisé par le milieu
des affaires.

L’édile de Paris était invitée par Amaury Sport Organisation
[…] elle a immédiatement justifié son geste [en expliquant]
que l’engin à bord duquel elle a pris place était « affrété
par  le  Tour  de  France  pour  transporter  les  fioles  des
contrôles anti-dopage ». « L’organisation du Tour de France
propose à des personnalités de prendre cet avion », a-t-elle
fait valoir.

Il n’empêche que ce trajet fait un peu désordre, puisque la
maire socialiste était sur place pour promouvoir le vélo, un
moyen  de  transport  qu’elle  dit  affectionner  tout
particulièrement, puisqu’il permet de « découvrir la ville
autrement, de ne pas polluer et en même temps de faire du
sport santé ». « Depuis très longtemps, j’aime le vélo, je le
pratique aussi à Paris, et j’essaie de faire de Paris une
ville de cyclistes », a-t-elle confié à ce sujet au Dauphiné
Libéré.
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En 2010, l’écologiste Cécile Duflot avait émis 7 tonnes de
carbone pour s’envoler aux Maldives, l’un des archipels les
plus menacés par la montée des eaux.  Jean-Louis Borloo fut
moqué par le Petit Journal de Canal+ pour s’être rendu à une
conférence sur l’environnement, à Deauville, en avion et Tony
Blair, quand il était Premier ministre, irritait lui aussi les
ONG vertes en persistant à voler (Slate)

Mais promouvoir le vélo en prenant un jet, cela restera dans
les annales (des Parisiens… qui sont restés sur le c…)
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